



Ed. N°2

AGOSTO 2024

Invierno que propició las visitas pastorales en los hogares.

Gracias Dios, porque en cada visita pastoral, en cada culto reunidos como tu pueblo, somos servidos por Ti para perdón, consuelo y fortaleza.

Anima a quienes recibimos tu Palabra, para que al conocer tu verdad eterna, confiemos en ti cada días.

Que podamos siempre decir: “Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna.”
(Juan 6:68)

Motivos de Oración

❖ Que siempre haya oportunidad de escuchar la Palabra de Dios, que apreciemos su proclamación, para permanecer firmes en la fe y finalmente recibamos la vida eterna

En invierno, reunidos



El frío del invierno podría “invitar” a quedarnos mucho más en casa reuniéndonos alrededor del hogar a leña.

Hay una invitación especial: viene de Dios, quien nos **reúne** alrededor de su Palabra de Vida, allí donde Jesús siempre nos atrae a sí mismo, dando perdón y consuelo, fortaleciendo la fe en Dios y enviándonos para servir en su amor.

En este invierno, quienes no han podido reunirse en la iglesia por circunstancias especiales, fueron visitados por el pastor André.

He podido acompañar algunas de estas visitas pastorales y diaconales: En casa de Claudia y Julio, en acción de gracias luego de la cirugía de Claudia; en casa de Jessie y Fernando, donde fueron fortalecidos con su Palabra y Santa Cena, en medio de los desafíos de salud y del cuidado que ellos dan amorosamente como abuelos de Gio.



Visitamos también, junto con Marta, Melita y Carmen, a Nené (85 años), quien ahora está con dificultades de movilidad. Nené fue confirmada en abril de 2011, cuando la misión en el centro de Montevideo recién comenzaba. Nené llegó a la misión agobiada por la gran tristeza de perder a su único hijo y llegó también con las palabras del Padrenuestro “hágase tu voluntad”, que fue su ruego en el tiempo de internación de su hijo. Gracias sean dadas a Dios, pues en su catequesis y en los estudios bíblicos y cultos, Él hizo que Nené, en medio de sus pérdidas, ponga su mirada en Jesús y aprecie inmensamente oír la Palabra y participar en la Santa Cena.

Gracias Señor, porque en cada visita pastoral, en cada culto en la iglesia **nos reúnese** con tu Palabra y Santa Cena para perdón, consuelo y fortaleza, para confesar: “Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna.” (Juan 6:68)

En invierno, reunidos y compartiendo

Los pastores de Montevideo atienden Misión en Costa de Oro, donde familias de Maldonado, Canelones y Montevideo, somos **reunidos** en torno a la Palabra y Santa Cena, en casas de familias, los segundos y cuartos sábados del mes.

El primer culto de julio, fue e El Pinar, en casa de Bibi y Martín. El pastor André guió la Liturgia y el pastor James, la reflexión bíblica.

Motivos de Oración

❖ Por la Misión en Costa de Oro. Por los pastores que dan el perdón, consuelo y gracia de Dios por medio de la Palabra y Santa Cena

❖ Por las familias que abren las casas y las familias que se reúnen en torno a la Palabra, que esta misión siga creciendo en fe, en número y en servicio en el amor de Cristo Jesús.

❖ Por cada familia que al volver a sus casas, Dios las afirme en sus muchas y variadas vocaciones.

❖ Que a cada uno, Dios lo fortalezca en su vocación cristiana a dar testimonio al mundo y a servir a su prójimo en el nombre de Cristo Jesús.



El culto del 28 de julio fue en casa de Celi, en Estación Atlántida. El pastor André basó su sermón en Marcos 6:45-56. Como a los discípulos en dificultades, Jesús también nos dice “«¡Ánimo! ¡Soy yo! ¡No tengan miedo!»” (v.50) para fortaleza de nuestra fe y confianza en que en su amor, Él nos rescatará de toda adversidad.



Gracias pastores André y James por dar el servicio de Dios en su Palabra y Santa Cena, para perdón, fortaleza de la fe y amor para el servicio cotidiano.

Estas últimas fotos son del tiempo que **compartimos** después del culto para charlar y confraternizar, En lo de Celi, con mate y café, tarta y tortas.

En casa de Martín y Bibi, con feijoada preparada el pastor André, comida de olla con porotos negro, típica de Brasil.



Que sus peticiones sean conocidas delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias, Y que la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guarde sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús. (Filipenses 4:6-7)

Gracias Celi, Bibi y Martín por abrir sus casas para poder reunirnos como familia de Dios, por disponer de su hogar como servicio que reflejan las palabra de Pablo al motivar a la iglesia “recíbanse unos a otros, como también Cristo nos recibió, para la gloria de Dios.” (Romanos 15:7)

En invierno, reunidos para servir

...Si tenemos el don de servicio, sirvamos;
si debemos brindar ayuda, hagámoslo con alegría.

Romanos 12:7-8

AGOSTO 2024

Motivos de Oración

- ❖ Que Dios guarde a la iglesia Luterana del Uruguay en misión, para servir en las necesidades de la gente, que su servicio sea fruto de la misericordia de Dios.
- ❖ Por quienes están en situación de calle, que Dios provea con misericordia en las necesidades
- ❖ Por quienes padecen adicciones, que sean liberados de su adicción. Que Dios de paciencia y amor a quienes se acercan a ellos para ayudarlos
- ❖ Por los pastores de la Iglesia Luterana del Uruguay
- ❖ en Salto y Chapicuy, en Prado y Centro de Montevideo, en Canelones y Costa este de Uruguay.
- ❖ Por la diaconisa Valeria, para que Dios la sostenga y fortalezca para servir fielmente en la Misión en Uruguay

Como comunidad de fe **reunida** por Dios y **servida** por Él en su Palabra y sacramento, nos disponemos a **servir al prójimo en el amor de Jesús;** y en forma particular haciendo un SERVICIO DE MISERICORDIA en las calles Montevideo. Como en años anteriores, cada invierno retomamos el PROYECTO SOPA, cocinando sopa y compartiendo con quienes están en situación de calle, tarea oportuna para llevar la misericordia de Dios en estas realidades. En esta oportunidad, nos reunimos miembros de la iglesia, alumnos del San Pablo que están en catequesis y sus padres, dándose una preciosa oportunidad de compartir el tiempo de cocinar la sopa, dialogar y reflexionar en lo que la Palabra de Dios nos dice sobre el servicio de misericordia en sus necesidades.



Luego, nos pusimos en marcha para servir sopa a unas 100 personas por las calles de Montevideo, siendo así las manos generosas del amor de Dios

"Vamos a anunciar esta alegría que Jesús sanó nuestras heridas; vamos a entregar misericordia, vamos, compartamos la noticia: Que ha llegado el reino de la vida."
[del Himno 754 "El Reino de la vida"]



GRACIAS POR APOYAR LA MISION EN URUGUAY

Mi servicio como diaconisa es apoyar la tarea pastoral, con el servicio diaconal y misional en Uruguay. En esta primera etapa, en Montevideo, junto al pastor André; en unos meses, iré a servir en Salto y Chapicuy junto al pastor Maicon. Para cubrir los gastos de misión, la iglesia Luterana del Uruguay se asoció a GLO, agencia misionera que ayuda a las iglesias locales apoyando en un 50% de la meta presupuestal de los misioneros. El desafío misionero es cubrir el otro 50% de la meta. Agradezco a Dios porque ya hay hermanos que están haciendo ofrendas mensuales para sustento misional. Mi oración es que más gente pueda apoyar con oraciones y ofrendas para que el trabajo misionero de la iglesia luterana de Uruguay siga en marcha. **¡Tu ayuda es bienvenida!**

¿Cómo ayudar con donativos?

En Uruguay Por transferencia a Caja Ahorro Pesos BROU 001786849-00005 
o Depósitos por ABITAB/ RED PAGOS : CA \$ 601-0086590

Desde el Exterior Usa el QR o este link <https://globallutheranoutreach.com/support-bustamante.html> y podrás hacer la donación por PAYPAL a la diaconisa-Misionera Valeria Bustamante

